

Cuatro directores de la UdeC critican manejo de rector en conflicto

En una carta indicaron que no se ha logrado evitar que movilizaciones estudiantiles escalen como bola de nieve y que prestigio es afectado.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Cuatro miembros del directorio de la Universidad de Concepción enviaron una carta al rector Carlos Saavedra, en la que manifestaron desavenencias con su forma de conducir en el contexto del paro y las movilizaciones estudiantiles por casos de violencia de género, que llevan casi un mes. La misiva fue firmada por los directores Alfredo Meneses, Tito Jara, Pedro Ramírez y Roberto Ferrada.

En ella, se indicó que “en primer término, queremos señalar que vemos con preocupación el manejo de las autoridades académicas y administrativas de la Universidad en relación con la movilización de estudiantes que partió como una cosa puntual y particular pero que ha ido escalando y creciendo como bola de nieve. Hemos visto con desazón el ingreso de la fuerza pública a la Facultad de Humanidades y Arte lo que no ha hecho más que acrecentar el sentido de molestia del estudiantado para con las autoridades de esa Facultad y de la Universidad misma”.

Además, se indicó que “como Directores, electos por los socios de la Corporación Universidad de Concepción, vemos con preocupación que todo lo acontecido está afectando, y afectará más aun, el prestigio de la Universidad como institución pluralista cuya lema es el desarrollo libre del espíritu, y por otro lado, sin duda, afectará, la matrícula del próximo año”.

Otros puntos señala-



RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN ANALIZARÁ LA CARTA EN SESIÓN DE DIRECTORIO.

4 directores firmaron la carta: Alfredo Meneses, Tito Jara, Pedro Ramírez y Roberto Ferrada.

dos en la carta refieren a dichos del rector en una entrevista en Diario El Sur el 18 de mayo.

“El sostener que una parte de la Asamblea de socios está por mantener los estatutos de la dictadura, nos parece una afirmación a lo menos temeraria, que no refleja en absoluto lo acontecido en el proceso fallido de Reforma de estatutos. Y muy lejos de tratarse de un “plebiscito sobre su persona”, las razones se sustentan en la institucionalidad que es lo que realmente debe convocar, y en específico, Ud. sabe perfectamente Sr. Rector que la razón del rechazo fue la gobernanza de la Universidad”, indicaron los directores”.

Por otra parte, manifestaron que “el sostener que cambiar la gobernanza, cuando se tiene un Directorio poco profesional, con desconocimiento de los temas de Educación Superior nos parece una ofensa gratuita que, por lo menos los Directores abajo firmantes no estamos dispuestos a recibir y menos por una comunicación en la Prensa. La afirmación nos parece que no corresponde, nos ofende y nos denosta gratuitamente”.

“Con el respeto que nos merece su figura como actual autoridad de la Universidad y como presidente del Directorio, queremos llamarlo a reflexionar, sobre sus últimas declaraciones y sobre el manejo del conflicto que se está desarrollando al interior de la Universidad. Nada es más importante que nuestra casa de estudios”, cerró la carta.

El director Alfredo Meneses señaló a La Estrella que “el motivo del envío de esta nota al rector se

basa en que el principal establecimiento de educación superior que tenemos en la región y en el sur del país, que cumplió 106 años de vida y que es de la comunidad penquista, está paralizada por casi un mes y que involucra casi 60 carreras. Es una situación compleja y nos preocupa la negativa permanente del rector a sentarse a conversar con la gente que está en esta paralización”.

UDEC

Desde la Universidad de Concepción se indicó a La Estrella respecto a este tema que “efectivamente, el rector recibió cerca de la medianoche de ayer (domingo) una carta de parte de cuatro directores de la Corporación, carta que será analizada en sesión del Directorio como corresponde al ordenamiento normativo de la UdeC, por lo que no se referirá a ella antes de que sea analizada en el Directorio”, indicaron. ☺